

10 000 Tonnen Kartoffeln ist im Bau. Wir werden 10 000 Tonnen Kartoffeln einlagern, dort aufbereiten, d. h., sortieren nach Größe und Qualität, säubern und in Beuteln verpackt direkt nach Halle-West liefern. Dazu werden Direktbeziehungen mit dem Einzelhandel hergestellt. Künftig ist auch eine Schälstation vorgesehen, die Großküchen beliefern soll.

Diese Aufgabe verlangt entsprechende Sortenwahl, Anbaumethoden, Pflege- und Erntemethoden. Am billigsten wird es sein, wenn die Kartoffeln von einer Spezialbrigade angebaut, gepflegt und geerntet werden. Die Kartoffelproduktion wird dann diese dafür ausgerüstete Brigade in eigener Regie durchführen. Die einzelnen LPG brauchen sich mit diesem Produktionszweig nicht weiter zu beschäftigen. Mit dieser spezialisierten Kartoffelproduktion wollen wir in unserer Kooperationsgemeinschaft im nächsten Jahr beginnen. In diesem Jahr bereiten wir die Kollegen der Spezialbrigade darauf vor. Sie werden z. B. in Betriebe fahren, die bereits auf industriemäßige Produktion an Speisekartoffeln spezialisiert sind, und sich dort mit deren Erfahrungen vertraut machen.

Mit dieser Entwicklung verändern sich die Arbeits- und Lebensbedingungen unserer Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern immer mehr. Es ist offensichtlich, daß ein immer größerer Kreis von Kollegen Spezialkenntnisse erwerben wird. Die Arbeitsprozesse werden weiter mechanisiert, die Arbeit wird leichter und produktiver. Dabei steigen natürlich systematisch die Einnahmen. Mehr Möglichkeiten für ein kulturvolles Leben können geschaffen werden, und der Wohlstand jeder einzelnen Familie wächst.

Willi Henze  
Vorsitzender der LPG Höhnstedt-Schochwitz

Parteisekretär  
der LPG:

I \_\_\_\_\_ 1

## Die Partei

### führt

## die Menschen

So wie unsere Genossenschaft, die LPG „Rotes Banner“ Höhnstedt-Schochwitz, seit dem VI. Parteitag vorangekommen ist, so entwickelten sich auch die Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern. Immer bewußter nehmen sie an der Planung und Leitung der Produktion und an der Gestaltung der Kooperationsbeziehungen teil. Während noch vor einigen Jahren die meisten der LPG-Mitglieder nur ihre persönlichen Interessen sahen, fühlen sie sich heute immer mehr für ihre Genossenschaft und darüber hin-

## Entwicklung der Marktproduktion der Koop.-Gem. Höhnstedt bis 1970

